

Gagnante du foyer à l'éthanol

Le Comité des usagers Haut-Richelieu – Rouville est heureux d'annoncer que madame Francine Labonté de Saint-Georges-de-Clarenceville a gagné le foyer à l'éthanol lors du salon d'été 2017.



Madame Francine Labonté, gagnante du foyer à l'éthanol, en compagnie de monsieur Jacques Gravel, président du Comité des usagers.

Les visiteurs du salon d'été étaient invités à remplir un questionnaire de satisfaction qui leur donnait la chance de gagner ce magnifique prix d'une valeur de 400 \$. Les réponses aux questions nous permettrons de cibler nos actions pour la prochaine année. Pour connaître les résultats de ce questionnaire, visitez notre site web à la section évaluation.

Félicitations à madame Labonté!